
加茂野保育園及び加茂野児童館指定管理者募集に係る質問について 
 

項  目 民営化について 

質問内容 

民営化後の児童館の運営にあたり、年間の委託料がどの程度あるのか金額を

お知らせください。 

 

回  答 

委託料の金額を示すことはできかねますが、人件費（福利厚生費含む）及び

運営に係る事業費並びに光熱水道費や電話料、リース料等必要な経費を見積

り、提示していきたいと考えています。 

 
 
 

項  目 ２次審査について 

質問内容 

マニュアル等を含めると資料の枚数が多く、ステープラー留めでの提出が厳

しいかと存じますが、フラットファイルでの製本等、他の提出方法はご検討

いただけないでしょうか？ 

 

回  答 

資料の枚数が多くなりステープラー留めでの提出が難しい場合は、フラット

ファイルや綴り紐で綴るなどの方法で調製ください。 

 
 
 

項  目 ２次審査について 

質問内容 

プレゼンテーションについて、説明用の追加資料は配布可能でしょうか？（提

案書の内容を簡潔にまとめたものを想定しており、提案書以外のことは記載

しません） 

 

回  答 

募集要項の「１２ 指定管理者指定申請書、提案書等の提出」の中に、「各様

式を補完する書類の添付は妨げないものとし、次に掲げる書類とは別に提出

する。」とありますので、その範囲での資料作成は可能です。 

 
 
 

項  目 ２次審査について 

質問内容 

プレゼンテーション審査の参加人数に制限はあるでしょうか？また、役職や

担当業務等の指定がありましたらお示しください。 

 

回  答 

制限は設けてはいませんが、事業者様の席を４名分用意させていただくよう

予定しています。 

 



 
 

項  目 放課後児童クラブについて 

質問内容 

民営化後の放課後児童クラブを、同法人で保育園・児童館と一体的に運営し

たいと考えております。選択肢として追加していただくことは可能でしょう

か？ 

 

回  答 

現在は、放課後児童クラブ１０クラブの運営を一括で業務委託しています。

現時点では放課後児童クラブの受託を含めていません。今後、放課後児童ク

ラブの委託業務の終了時に、ご検討いただけたらと考えます。 

 
 
 

項  目 放課後児童クラブについて 

質問内容 

児童館の開館時間～17:00で、18:30まで児童クラブの運営があり、現運営事

業者が事務室を利用されるかと存じます。お互いのセキュリティ上、保育園

の事務室を保育園と児童館の事務室として使用することは可能でしょうか？ 

民営化後、放課後児童クラブの運営事業者が児童館内の事務室を利用される

可能性はありますでしょうか？個人情報の管理等の都合上、懸念がございま

す。 

 

回  答 

現在は、児童館と放課後児童クラブで児童館と児童館ホールの間の事務室（７

㎡）を共同で使用しています。セキュリティ上の課題につきましては指定管

理者と協議を行います。民営化後には、放課後児童クラブの事業者が、児童

館の事務室を利用することは予定していません。 

 
 
 

項  目 組織及び人員配置について 

質問内容 

館長や園長等の責任者予定者に関して、事前に採用や履歴書が必要でしょう

か？ 

 

回  答 

仕様書の「５ 組織及び人員配置」の中で、必要な従業員を配置するとして

いますが、事前の履歴書の提出等は求めていません。また、「 １６ 業務の

引継ぎ、原状回復義務等」にあります業務の引継ぎに必要な人員については

ご準備ください。 

 
 
 

項  目 私的契約児童について 



質問内容 

私的契約児童とはどのような児童でしょうか。 

昨年度の私的契約児童の人数を教えてください。 

 

回  答 

保育園の入園者が定員に達しない場合で、その範囲内において教育・保育給

付認定子どもに該当しない小学校就学前子どもを受け入れることですが、記

録が残る限りでは美濃加茂市で実績はありません。 

 
 
 

項  目 維持管理、保全に関する業務について 

質問内容 
維持管理・保全費用の昨年度実績を教えてください。 

回  答 

令和３年度の実績ですが、施設修繕で約 65 万円、清掃業務で約 31 万円、保

守管理業務で約 29万円、衛生管理業務で 11万円を支出しています。 

 
 


